



Communiqué de presse

Madame la Députée Bulteau nous a contacté dans l'après-midi d'hier pour nous informer du refus du Cabinet du Ministère qu'elle soit accompagnée de représentants des parents d'élèves et des enseignants du Réseau Réussite Scolaire de La Roche-sur-Yon.

Le SNUipp-FSU85 et le Conseil Yonnais FCPE prennent bonne note de cette position incompréhensible.

La rencontre avec Mme Bulteau vendredi dernier relevait à la fois du bon sens et du dialogue social républicain.

La décision du Ministère de l'Education Nationale est d'autant plus incompréhensible que la présence de Mme Combaud, M Beaussier et M Kurata relevait de l'expertise locale pour présenter toutes les difficultés liées à la décision de Madame la Ministre de ne pas prendre en compte les situations des écoles indépendamment de celles des collèges.

Ces difficultés très spécifiques, dans un département comme la Vendée, échappant totalement à une vue parisienne et bureaucratique de la problématique.

Visiblement, le Cabinet de la Ministre ne souhaitait pas avoir cette expérience concrète du terrain pour éclairer ses décisions.

Cela ne fait aussi malheureusement qu'illustrer une fois de plus l'autisme du Ministère sur cette question, et son mépris envers les représentants des parents d'élèves et des enseignants.

La stratégie du Ministère, du Rectorat et de la Direction Académique est claire : on ne discute pas.

Alors que de nombreux départements français font remonter eux aussi

cette situation, au plus haut de l'Etat, on ne veut pas entendre le cri de la réalité !

Les députés de la République, a fortiori émanant du même parti politique que le gouvernement en place, ne sont eux-mêmes pas écoutés, décrédibilisant encore un peu plus l'institution parlementaire.

Et si un député de l'opposition soulève la question au Parlement, quelle sera l'attitude à la fois du gouvernement et des députés de la majorité ayant pourtant soulevé la problématique ?

Madame la Députée qui a décidé de se rendre malgré tout au Ministère, nous assure profiter de l'occasion comme d'"une opportunité pour (...) défendre le travail que vous réalisez au quotidien au service de la réussite de tous les élèves yonnais."

Elle nous "assure une nouvelle fois de ma détermination à ce sujet" et qu'elle portera "fermement votre demande de rencontre avec le Recteur d'Académie, afin que l'administration assure l'indispensable dialogue avec les parents et les représentants syndicaux."

Les parents d'élèves de la FCPE et les représentants des enseignants du SNUipp-FSU85 restent mobilisés et appellent à un rassemblement devant la Direction Académique demain à 18h00 au moment de l'audience avec Madame Bazzo.

Ils seront très attentifs à la suite des événements : Madame la Ministre annonce (par voie de presse) pour les écoles "isolées" relevant de l'éducation prioritaire le maintien des seuils plus favorables, de la scolarisation des enfants de moins de trois ans, le dispositif plus de maîtres que de classes, le maintien de la prime ZEP pour les enseignants,... pourquoi alors ne pas aller jusqu'au bout, et reconnaître à nos écoles le statut de l'Education Prioritaire ?

Passer des paroles aux actes, pour le RRS de La Roche-sur-Yon comme pour le RRR de St Michel en l'Herm.

Pour le SNUipp-FSU85,
Michio KURATA
0603218327

Pour le Conseil Yonnais FCPE
Gwendal Beaussier
0687632838